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Madre agradeció a todos quienes la ayudaron

En proceso de recuperación:
Natali Rosas se va con
mucha cautela y da por
perdido el año 2021

 Pág. 6

Por proceso de Zona Latente:
Vecinos de Catemu se
reunieron con diputado
Pardo y ministra Schmidt

 Pág. 3

San Felipe Basket y Trasandino
Cinco jugadores de
Aconcagua llamados a
Selección Chilena U14
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Chacrillas al mínimo:
Apenas 2 mm de lluvia
cayó este miércoles
para llenar el embalse
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Olla Común continúa
apoyando a sus vecinos
en Villa Departamental
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Hoy retirarán sólo las ramas:
Vecinos de Población
Aconcagua piden al
Municipio retirar
montaña de basura
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En casa de un amigo
hallaron a joven que
había desaparecido

Bailarines se presentarán por Facebook y Youtube:
Este sábado apartir de las 19:00 horas
se realizará el cuarto ‘Sanfetango 2021’
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En una vivienda en la Villa Cordillera se encontraba el
adolescente cuya aparición puso fin al calvario familiar

Pág.  11Pág.  11Pág.  11Pág.  11Pág.  11Pág.  10Pág.  10Pág.  10Pág.  10Pág.  10

Av. Hermanos Carrera Poniente:
Adulta mayor resultó
herida al ser atropellada
en su bicicleta

 Pág.10

ATROPELLADA EN SU BICICLETA.- Una adulta mayor de aproximadamente 60
años de edad, que transitaba la mañana de este jueves en su bicicleta por Aveni-
da Hermanos Carrera Poniente, a una cuadra de Agrolub por el sector El Señorial,
resultó atropellada por una KIA Carnival plateada cuando intentó hacer un viraje
en su bicicleta hacia la izquierda para ingresar a un pasaje de la población. El
accidente ocurrió a las 08:57 horas de este jueves. (Foto gentileza Giovanni Trin-
cado Jorquera)
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La Constituyente
en La Iglesia

Roberto Carrandi M.

Cristianos para el Siglo XXI

En nuestra iglesia romana
han enseñado la historia
para conocer la gloria
cualquier promesa es tem-
prana.
Esta tierra se profana
muchas veces causa espan-
to
miseria, dolor y llanto
cuando seguimos la fe
y si damos un traspié
se ‘los’ olvidan los santos.

Simón, Pedro el elegido
fue el hombre Galileo
de Cristo era el deseo
ver un pueblo renacido.
La doctrina era el motivo
por eso lo fue a buscar
en su  barca quiso andar
por comprobar su talento
después de un grave tor-
mento

se lo llevó a predicar.

Formando el apostolado
allí aparece Pablo
formando bellos vocablos
lo que Cristo había hablado.
Estaban entusiasmados
Felipe, Pablo y Andrés
Cristo le dijo a los tres
el paso de la enseñanza
Pablo dijo sin tardanza
su camino seguiré.

Pablo aparece después
entre soldados extraños
él venía haciendo daño
al cristiano y la fe.
Pero en la historia se ve
que Dios lo tiene en su lis-
ta
y dando vuelta la vista
vota el sable y el casco
en el pueblo de Damasco

nace Pablo evangelista.

Al fin queridos lectores
San Pedro es el llavero
y negó al verdadero
por culpa de otros actores.
Eran los ejecutores
que Pilatos los mandó
escriturado quedó
también en el calendario
y decir es necesario
un Pedro y Pablo son dos.

   Fernando Montenegro, Caballito Blanco (Payador)

Dos Pablo y un San Pedro

La Iglesia es parte de la
sociedad, por lo cual come-
te los mismos errores y
aciertos de ella. Lo ideal se-
ría que se adelantara a los
tiempos y tener  mejor ojo
ante los tiempos que se vie-
nen, como lo fue en ciertos
periodos, y mostró caminos
a  seguir. Por ejemplo, la
distancia que se da entre las
autoridades públicas o lla-
mados ‘políticos’, se da tam-
bién entre las autoridades
eclesiásticas o Jerarquía y el
pueblo de Dios, o los Fieles.
Existe un  foso, una distan-
cia entre los fieles y sus Pas-
tores, salvo honrosas excep-
ciones, distancia que a algu-
nos Fieles les gusta, pues es
más cómodo así y algún di-

videndo se saca. Por ello hoy
más que nunca necesitamos
una Constituyente, donde la
palabra fundamental sea
Participación y se termine la
diferencia entre Los ‘Consa-
grados’ y los ‘Fieles’, pues
todos somos Consagrados
por el Bautismo, invento del
clero y religiosos para sacar
provecho en el poder de la
Iglesia y determinar a todo
nivel. Las mujeres sin cabi-
da en cargos de importan-
cia y menos al sacerdocio y
Diaconado. ¿Le han pre-
guntado alguna vez a Ud.
quién le gustaría de párro-
co, de obispo y de Papa?…
mejor ni hablar.

La Iglesia no puede ser
una democracia plena, pero

tampoco un Absolutismo.
Participación es la palabra
que se nos viene o debería
venir para empezar a poner
en práctica el Concilio Vati-
cano II, tal vez el más cita-
do en la historia y el más
olvidado al momento de lle-
varlo a la práctica. No es hoy
el problema de Derechas o
Izquierdas o Conservadores
y Liberales, sino el saber dar
una respuesta a la mujer y
al hombre de hoy. Qué es ser
cristiano hoy, en el Siglo
XXI. Que Jesús y María no
sean un elemento decorati-
vo, sino el centro y a los cua-
les se les sigue, no por man-
dato y normas, sino por Ser-
vicio, Tolerancia y Miseri-
cordia.

El Ministerio de Salud
confirmó el primer caso
de Covid-19 positivo con
la variante Delta en el
país. Se trata de una mu-
jer chilena con residencia
en Estados Unidos que
viajó a Talca y en un con-
trol de acceso a la ciudad
se le realizó un test de an-
ticuerpos, el cual dio po-
sitivo. Debido a su lugar
de procedencia, se decidió
secuenciar y ahí se pes-
quisó la variante Delta.

Actualmente, ella y su
familia están aisladas. Sin
embargo, los expertos ad-
vierten que debemos to-
mar precauciones para
contener su propagación,
ya que es doblemente
contagiosa. Como ejem-
plo de esto, en Estados
Unidos el mes pasado esta
variante tenía una circu-
lación de 3% y actualmen-
te es de 20%.

La variante Delta ini-
ció su circulación en India
y ahora es la que prima en
el país asiático. Debido a
su alto grado de transmi-
sibilidad actualmente es
prevalente en Reino Uni-

do y está presente en más de
85 países del mundo, según
la Organización Mundial de
la Salud (OMS).

La variante Delta tiene el
problema que es más trans-
misible, incluso que las va-
riantes británicas. Por otro
lado, según evidencia cien-
tífica entregada por la Pu-
blic Health England, puede
haber una asociación a que
produzca más hospitaliza-
ciones. Es una situación de
preocupación que tenemos
la responsabilidad de cui-
darnos. Los que no están
vacunados, les diría que lo
hicieran lo antes posible.

La OMS la clasificó
como una variante de pre-
ocupación, lo que está aso-
ciado a un aumento de la
transmisibilidad o un cam-
bio perjudicial en la epide-
miología de Covid-19, au-

mento de la virulencia o dis-
minución de la eficacia de
las medidas de salud públi-
ca o de los diagnósticos, va-
cunas o terapias disponi-
bles.

Las vacunas contra el
Covid-19 que están presen-
tes en el país son seguras y
eficaces para prevenir la
enfermedad grave, severa y
la muerte. Es probable que
la vacunación ralentice la
propagación de todas las
variantes y reduzca las pro-
babilidades de que surjan
nuevas y aún más peligro-
sas, lo que se sabe es que
posiblemente se mantenga
un grado de protección de la
vacuna, pero se deberá eva-
luar si debemos recurrir a
nuevas dosis de vacunación.
Dr. Juan Pablo Torres

Infectólogo Clínica
Las Condes

Variante Delta en el país:
Expertos recomiendan extremar medidas de

autocuidado y acelerar vacunación

• Esta nueva variante del Coronavirus es
doblemente más contagiosa, está presen-
te en 85 países del mundo, según la Orga-
nización Mundial de la Salud, y el Ministe-
rio de Salud ya habría confirmado un caso
en Chile.
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Para abordar proceso de Zona Latente:

Vecinos de Catemu se reunieron con ministra Schmidt y Diputado Pardo
• Parlamentario gestionó reunión que con-
tó con una alta participación de dirigentes
vecinales y sociales, quienes agradecieron
la instancia para resolver dudas.

Una importante reunión
mantuvieron diversas agru-
paciones vecinales de Cate-
mu junto al diputado Luis
Pardo y a la ministra de
Medio Ambiente, Carolina
Schmidt, para aclarar di-
versas dudas respecto a la
declaración de dicha comu-
na como Zona Latente por
dióxido de azufre (SO2) y
además saturada de MP10.

Actualmente en Catemu
la concentración del gas no
excede el límite permitido,
pero fluctúa entre el 80 y el
100 por ciento de la norma,
por lo que la declaración
como zona latente permiti-
rá prevenir un posible au-
mento en las emisiones de
dióxido de azufre. Ante este
escenario, el diputado Luis
Pardo gestionó una reunión
entre los vecinos y la minis-

tra Schmidt para conversar
respecto al nuevo proceso
que enfrentará la comuna.

Cabe consignar que
cuando se declaró zona sa-
turada de PM10, el parla-
mentario reunió en el Con-
greso a la Ministra Schmith
con los alcaldes de las co-
munas de Catemu, Panque-
hue, Hijuelas y La Calera,
todas en la misma situación,
y planteó a la Ministra la
necesidad de contar con una
red de monitoreo del aire
operada por el ministerio y
que entregue la información
abierta a la ciudadanía me-
diante una plataforma onli-

ne, compromiso que la mi-
nistra ratificó ante los diri-
gentes,

Encuentro virtual que
también contó con la pre-
sencia del jefe de la División
de Calidad del Aire, Marce-
lo Fernández, del consti-
tuyente Ruggero Cozzi, y
de la concejala electa, Jés-
sica González. Por parte
de los vecinos, participaron
las juntas de vecinos Santa
Margarita, Villa Raúl Silva
Henríquez, UNCO de Copas
Catemu, Los Cerrillos, Co-
delo y El Seco. A ellos se su-
maron diversos represen-
tantes de la Asociación In-

dígena y de agrupaciones
deportivas.

«Agradecemos enorme-
mente la gestión del diputa-
do Luis Pardo para reunir-
nos virtualmente con la mi-
nistra Schmidt, pues es una
instancia que no había teni-
do lugar y que los dirigen-
tes valoraron mucho, ya que
se pudieron plantear las
dudas respecto al proceso,
además de solicitar todo
tipo de información», decla-
ró la concejala de Catemu,
Jéssica González.

DETALLES DE LA
REUNIÓN

En la cita, la ministra y
su equipo de trabajo res-
pondieron diversas dudas
respecto a temas claves, ta-
les como el Informe Técni-
co de Calidad del Aire 2017-
2018-2019 de la Superin-
tendencia del Medio Am-
biente, documento en don-
de se informa sobre la satu-

ración de MP10 en la comu-
na, tanto en concentración
anual y latencia como en
concentración diaria.

Además, se solicitó in-
formación respecto del in-
forme sobre la Saturación
por SO2 en concentración
anual y latente, y también
en concentración diaria y
horaria. En este punto, des-
de el ministerio informaron
que, una vez decretada Ca-
temu como comuna zona
latente, se comenzará con
la elaboración del Plan de
Prevención y Descontami-
nación Atmosférica
(PPDA), en donde la comu-
nidad contará con 60 días
para realizar observaciones.

«Esta fue la primera de
varias reuniones que ire-
mos sosteniendo con diver-
sas autoridades para abor-
dar las materias referentes
a la calidad del aire de Ca-
temu. Tema que es suma-
mente importante para los

vecinos, y en donde los se-
guiremos apoyando para
que vivan tranquilos y en
un entorno descontamina-
do», precisó el parlamenta-
rio, Luis Pardo, quien agre-
gó que «gestionaremos
otras reuniones con los mi-
nistros de Salud y Agricul-
tura para que los vecinos
sigan planteando sus dudas
y se hagan parte del proce-
so que vivirá la comuna
como zona latente».

Diversas agrupaciones vecinales de Catemu junto al diputado Luis Pardo se reunieron con
la ministra de Medio Ambiente, Carolina Schmidt.

Carolina Schmidt, ministra de
Medio Ambiente.
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EXTRACTO En juicio ejecutivo, caratulado «INVERCORP S.A.
con TARRAGONA», Rol NºC-164- 2020, del Juzgado de Le-
tras de San Felipe, Molina n° 2, San Felipe, el día 13 de julio de
2021 a las 11.05 horas, se llevara a efecto el remate de un
inmueble, ubicado en Mantilhue, comuna de Río Bueno, co-
rrespondiente al Lote Nº 8 de la subdivisión de la Hijuela Nº 1,
Lote A. Inscrito a fojas 494, bajo el Nº 620 del Registro de
Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Río Bueno
del año 2000, rol de avalúo Nº 528-66 de la comuna de Río
Bueno. La subasta se realizará por videoconferencia por plata-
forma Zoom. Mínimo para la subasta asciende a la cantidad de
$11.451.278.- Precio se pagará al contado al momento de la
subasta o dentro del plazo de 5 días efectuada la misma, de-
positándose en la cuenta corriente del tribunal.-Para participar
en subasta interesados deberán rendir caución por un valor
equivalente 10% mínimo para las posturas mediante el depó-
sito judicial en el Banco Estado en la cuenta corriente del Tri-
bunal ro.22300045743, hasta las 14.00 horas del día anterior a
la fecha del remate, también deberán ingresarán y enviar co-
rrespondientemente, un escrito y un correo electrónico, por
Oficina Judicial Virtual y por correo electrónico a la cuenta:
jl1_sanfelipe@pjud.cl. Todo interesado en participar en el re-
mate, deberá cumplir las exigencias indicadas en la resolucio-
nes de fechas 23 febrero 2021, folio 22, según bases aproba-
das mediante resolución de fecha 10 junio 2020, folio 15 y re-
solución de 15 de marzo 2021, folio 23 que la modifica y com-
plementa.- Bases y demás antecedentes en autos señalados
en Secretaría del Tribunal. San Felipe, junio de 2021.

EXTRACTO

En causa rol V-57-2021 del Primer Juzgado de Letras de San
Felipe sobre interdicción por demencia caratulado «Salinas»
por sentencia de fecha 16 de junio de 2021 se declara interdic-
ta por causa de demencia a doña MARÍA DE LAS MERCE-
DES SALINAS DONOSO, RUN 6.986.566-6 domiciliada en
Sitio N°1, sector Barrancas, San Felipe, quedando en conse-
cuencia privada de la administración de sus bienes. Se desig-
na curador legítimo, definitivo y general a su sobrino don José
Francisco Salinas González, cédula de identidad nacional N°
10.923.426-5, quien deberá aceptar el cargo en forma legal,
se exime al curador general designado de la obligación de ren-
dir fianza. CAROLINA ANDREA MELLA TOLEDO. Secretaria
Titular.

EXTRACTO

En causa rol V-80-2021 del Primer Juzgado de Letras de San
Felipe sobre interdicción por demencia caratulado «Salinas»
por sentencia de fecha 16 de junio de 2021 se declara interdic-
ta por causa de demencia a doña CLOTILDE DE LAS MER-
CEDES SALINAS DONOSO, RUN 4.975.582-1 domiciliada en
Sitio N°1, sector Barrancas, San Felipe, quedando en conse-
cuencia privada de la administración de sus bienes. Se desig-
na curador legítimo, definitivo y general a su sobrino don José
Francisco Salinas González, cédula de identidad nacional
N°10.923.426-5, quien deberá aceptar el cargo en forma legal,
se exime al curador general designado de la obligación de ren-
dir fianza. CAROLINA ANDREA MELLA TOLEDO. Secretaria
Titular.

REMATE

El día 21 de Julio de 2021, a las 16:00 horas, en la Notaria de
Los Andes de don Max Eduardo Ordóñez Urbina de calle Ro-
dríguez 350, se rematará el inmueble denominado La Puntilla
o La Capellanía, formada por dos porciones, ubicado en calle
Canto número cuatro, de la Comuna de Santa María, Provin-
cia de San Felipe, V Región, propiedad inscrita a fojas 1461 N°
1437 del año 2017; fojas 1283vta. N° 1217 del año 2020; fojas
693 N° 737 del año 2009; fojas 195vta. N° 197 del año 2020;
fojas 339vta. N° 448 del año 1985; fojas 121 N° 155 del año
1998; fojas 763vta. N° 844 del año 2013, todas del Registro de
Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de San Felipe.
El mínimo para la subasta es la suma de $137.707.274.- El
precio es pagadero al contado, dentro de 20 días corridos, a
contar del remate. Garantía 10 por ciento del precio en vale
vista a la orden del Tribunal. Mayores datos deben consultarse
en la Notaria de Los Andes de don Max Eduardo Ordoñez Urbi-
na, de calle Rodríguez 350, expediente caratulado «ESPINO-
ZA CON ESPINOZA», Rol 6-2018.- Los Andes, 18 de Junio de
2021. MAX EDUARDO ORDOÑEZ URBINA ACTUARIO.

EXTRACTO PUBLICACION SENTENCIA DEFINITIVA
Juzgado de Letras y Garantía de Putaendo, en causa Rol V-
176-2019 «Diaz», por resolución de fecha 19 de abril de 2021,
se declaró la interdicción definitiva por causa de demencia de
doña Zulema de Andacollo Díaz Lazcano, RUT  Nº 7.332.254-
5, quedando privada de la libre administración de sus bienes, y
designando en el mismo acto como curadora definitiva y de
sus bienes a su hermana, doña Zoila Herminda Díaz Lazcano,
RUT Nº 7.550.361-K. Secretaria. ANA CRISTINA CAMPORA
GUAJARDO.

EXTRACTO NOTIFICACION
Juzgado de Familia de San Felipe, en causa RIT C-32-2021,
respecto del niño CONSTANTINO AMARO FLORES SILVA,
hijo de doña VERUSHKA NAVIA SILVA PAVEZ y de don FELI-
PE EDUARDO FLORES VALENCIA. Por resolución de fecha
05 de mayo de 2021, en cumplimiento a lo prescrito en los
artículos 226 y 227 del Código Civil, procédase a oír a los pa-
rientes del NNA, para lo cual se ha ordenado citar a AUDIEN-
CIA PREPARATORIA DE JUICIO PARA EL DÍA 07 DE JULIO
DE 2021, A LAS 09:15 HORAS EN SALA DOS del Juzgado de
Familia de San Felipe. La audiencia decretada precedentemen-
te se realizará a través de VIDEOCONFERENCIA, para lo cual
las partes deberán conectarse a la siguiente ID: SALA DOS:
HTTPS://ZOOM.US/J/9402345168. Cítese a los ascendientes,
descendientes y parientes colaterales consanguíneos de
CONSTANTINO AMARO FLORES SILVA ya individualizado y,
asimismo, al cónyuge o conviviente civil del padre o madre ya
individualizados, si los hubiere, que se encuentren interesa-
dos en manifestar su opinión en la audiencia. Se cita a las
partes conforme a lo prescrito por los artículos 21 y 59 de la ley
19.968. SAN FELIPE, A SEIS DE MAYO DE DOS MIL VEIN-
TIUNO. JOSE ANTONIO GONZALEZ GUERRERO MINISTRO
DE FE JUZGADO DE FAMILIA DE SAN FELIPE

REMATE
En juicio ejecutivo, caratulados «BANCO DE CHILE CON LOPEZ»,
Rol Nº 4295-2017, del 1º Juzgado de Letras de San Felipe, calle
Pedro Molina Nº 2, el día 14 de Julio de 2021, a las 11:00  horas,
se llevará a efecto el remate de un Inmueble consistente en Sitio y
Casa, ubicado en calle Roberto Barraza Moreno N° 697, que
corresponde al Lote 42, de la Manzana C, del Conjunto Habitacio-
nal «PORTONES DEL INCA II-D», de la ciudad y comuna de San
Felipe, individualizado en el plano de loteo que archivo con el N°
604, al Registro de Documentos de Propiedad de 2015, tiene una
superficie aproximada de ciento setenta y ocho coma treinta y seis
metros cuadrados, inscrito a fs. 2205 vta., N° 2264 del Registro de
Propiedad del año 2015 del Conservador de Bienes Raíces de
San Felipe.  Rol de Avalúo Nº 950-111 de la Comuna de San
Felipe.  Mínimo para comenzar las posturas será la cantidad
de $46.000.000.- Precio se pagará al contado al momento de la
subasta o dentro del plazo de 5 días efectuada la misma.- Para
participar en subasta interesados deberán rendir caución por valor
equivalente al 10% del mínimo para las posturas mediante depo-
sito en la cuenta corriente del tribunal. El remate se realizará por
videoconferencia, por plataforma Zoom, todo interesado en par-
ticipar en la subasta deberá cumplir con las exigencias indicadas
en la resolución de fecha 14 de julio de 2020,17 de Julio de 2020,
folio 52 y resolución de fecha 3 de marzo de 2021, folio 72 que la
modifica y complementa, las que se detallan a continuación: Los
interesados deben contar con un dispositivo móvil (computador,
teléfono y otro) con cámara, micrófono, audio y conexión a inter-
net, siendo de su carga disponer de los medios tecnológicos y de
conexión y tener activa la clave única del Estado, para eventual
suscripción de Acta de Remate. Deben rendir caución sólo me-
diante depósito judicial en el Banco del Estado, en la cuenta co-
rriente del Tribunal N° 22300045743, hasta las 14:00 horas del día
anterior a la fecha del remate, debiendo ingresar y enviar corres-
pondientemente un escrito y un correo electrónico por la Oficina
Judicial Virtual y por correo electrónico a la cuenta
jl1_sanfelipe@pjud.cl, donde señalaran A) que acompañan com-
probante que acredita haber rendido la garantía correspondiente;
B) que participarán en la audiencia de remate en calidad de postor,
debiendo indicar el rol de la causa, individualizarse, fijar un correo
electrónico un número telefónico para el caso en que se requiera
contactarlo durante la subasta por problemas de conexión,  con el
fin de coordinar su participación en la subasta y recibir el link con
la invitación respectiva. El subastador deberá proceder a firmar el
Acta de Remate de manera inmediata a la realización de la subas-
ta, la que será remitida a su correo electrónico informado al Tribu-
nal, debiendo ser ingresada inmediatamente o  en el menor tiem-
po posible a la respectiva causa,  por la Oficina Judicial Virtual con
su clave única para efectos de la firma, todo esto,  antes de las
14:00 horas del día de la audiencia del remate bajo apercibimiento
de quedar sin efecto la actuación. La garantía para aquellos posto-
res que no se adjudiquen el bien subastado será devuelta por che-
que en más breve plazo, lo que deberá solicitar por escrito en la
Oficina Judicial Virtual, mediante su clave única. Demás antece-
dentes en las bases agregadas en la carpeta electrónica de la
causa. Secretaria.

EXTRACTO
En causa ROL V-124-2021, del Primer Juzgado de Letras de
San Felipe, caratulada «BIENZOBAS», sobre interdicción y
designación de curador de doña MARGARITA MARIA VERA
BRUNA, cédula de identidad 3.563.659-5, por resolución de
de 22 de Junio de 2021 que rola a fojas 4, se decretó citar a
audiencia de parientes para el día 07 de Julio de 2021, a las
11:30 horas. SECRETARIA Carolina Andrea Mella Toledo.

REMATE HOSPITAL SAN CAMILO DE SAN FELIPE

30 DE JUNIO 10:30 HORAS, DE FORMA ONLINE A
TRAVÉS DE LA APLICACIÓN ZOOM Y
WWW.DRAGO.CL; SUBASTARE : CAMILLAS, EQUI-
POS MÉDICOS, CALDERAS, ACERO INOXIDABLE,
SILLONES DENTALES, PUERTAS, CAÑERÍAS DE
COBRE, EQUIPOS COMPUTACIONALES, CONTEI-
NER DE REFRIGERACIÓN, CHATARRA, EQUIPA-
MIENTO DE HOSPITAL Y OTROS LOTES DE DIFÍCIL
DETALLE,  BASES Y EXHIBICIÓN VIRTUAL A TRAVÉS
DE WWW.DRAGO.CL. PARA EXHIBICIÓN PRESEN-
CIAL COMUNICARSE AL 974329312, COMISIÓN DE
MARTILLO 20%.

REMATES DRAGO R.N.M.P. 1625

A V I S O
SUSPENSIÓN DEL TRANSITO VEHICULAR SÓLO
POR MEDIA CALZADA, POR EJECUCIÓN DEL PRO-
YECTO «CONSERVACIÓN DE LA RED VIAL COMU-
NAL», PARA LAS SIGUIENTES VÍAS: AV. ENCÓN, AV.
MAIPÚ Y AV. JOSÉ MANSO DE VELASCO, POR UN
PLAZO DE 180 DÍAS.

PATRICIO FREIRE CANTO
ALCALDE

Decreto Ex.  Nº 2527 del 24.06.2021

A V I S O

AUTORÍZARSE LA INSTALACIÓN DE SEÑAL DE
TRÁNSITO «NO ENTRAR SOLO RESIDENTES» A
EMPLAZARSE EN PASAJE DOS DE LA VILLA CURI-
MÓN.

PATRICIO FREIRE CANTO
ALCALDE

Decreto Ex.  Nº 2526 del 24.06.2021
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Estos bailarines todos los miércoles bailaban durante un mes en nuestra terraza de la Plaza
de Armas, antes de la pandemia. (Archivo)

Bailarines se presentarán por Facebook y Youtube:

Este sábado a las 19:00 horas se realiza el cuarto Sanfetango 2021
Pese a que continuamos

en plena pandemia y nos
encontramos también en
Fase 1 del Plan Paso a Paso
del Ministerio de Salud, el
mundo no se detiene y con
ello los proyectos culturales
que se venían desarrollan-
do antes del Coronavirus,

ese es el caso de los aman-
tes del tango en Aconcagua,
nos referimos a que nues-
tros artistas del valle han
decidido retomar sus activi-
dades con la cuarta versión
de SanfeTango.

VIVA EL TANGO
En esta oportunidad la

actividad se realizará maña-
na sábado 28 de junio a las
19:00 horas a través de You-
tube y Facebook, buscando
‘Sanfetango’. La informa-
ción la confirmó a Diario
El Trabajo el cantante
sanfelipeño Jorge Gaete
Calderón, «como cada
año, un grupo de amigos
entusiastas del tango reali-
zaremos este evento único
en nuestro valle, evento por
el cual han desfilado impor-
tantes exponentes locales,

regionales y nacionales de
este apasionado género.
Las tres versiones anterio-
res de Sanfetango fueron
todo un éxito, contamos con
cantantes y bailarines muy
entusiastas que llenaron los
teatros Municipal y Rober-
to Barraza, que es donde se
realizaron las versiones
anteriores. Como este año
dado el contexto no se pudo
postular a fondos públicos,
es primera vez que hacemos
sólo una muestra, sin com-
petencia. En años anterio-
res bailarines y cantantes
competían por un buen pre-
mio en dinero. Los seguido-
res de Sanfetango nos pre-
guntaron muchas veces qué
pasaría con el evento este
año, así que decidimos rea-
lizar algo más pequeño y en
formato virtual, con un

grupo reducido de artistas
locales. Esperamos en un
futuro próximo volver al
formato presencial, que
siempre es mucho más lla-
mativo y también permite
al público general partici-
par del baile y del canto
activamente. También en

su momento deseamos
reinstaurar la competen-
cia, ítem que hace muy
atractivo el evento y de la
cual han salido grandes ex-
ponentes en baile de tango
y milonga, así como gran-
des cantantes. Este encuen-
tro tanguero será transmi-

tido el día sábado 26 de ju-
nio a las 19:00 horas a tra-
vés de Youtube y Facebook,
donde deben buscarnos
como Sanfetango, es una
transmisión ya grabada y
tiene una duración de casi
una hora», comentó Gaete.
Roberto González Short

IMPERDIBLE PRESENTACIÓN.- Los bailarines Giselle Alliendes y Arnold Flores de Pu-
taendo, estarán este sábado mostrando sus mejores pasos en SanfeTango 2021.

Cantante sanfelipeño Jorge
Gaete Calderón.
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Opinión:

Todavía Hay Tiempo
Natali Rosas va con cautela en su
recuperación y da por perdido 2021

El Kayak será una de las disciplinas a las que le dedicará mucho tiempo Natali Rosas una
vez que pueda volver a entrenar.

La atleta santamariana
Natali Rosas, optó por to-
marse las cosas con calma y
darse el tiempo que sea ne-
cesario para recuperarse de
su lesión (fractura a una de
sus piernas) para volver a la
alta competencia.

En un comienzo la de-
portista aconcagüina se ha-
bía propuesto volver a la
actividad en el tramo final
del presente año, objetivo
que cambió después de ha-

cer un análisis profundo, del
cual concluyó que una vez
finalizado su periodo de re-
cuperación y posterior rein-
tegro deportivo se encarga-
rá de fortalecer su condición
física y la pierna afectada,
para poder regresar el
próximo año en plenitud de
condiciones.

La determinación de
Natali Rosas no fue nada
sencilla porque en su ca-
lendario aparecían dos in-

cursiones en el Circuito
Mundial del Deporte
Aventura en España: «No
fue fácil, pero creo es lo
mejor ya que debo ser res-
ponsable con mi recupera-
ción y no debo arriesgar,
así que iré con calma y sin
apuros porque tengo muy
claro que a mi carrera le
queda mucho tiempo más
por delante», confidenció
la atleta a El Trabajo De-
portivo.

Solo una buena lectura de su realidad actual permitirá al Uní Uní mejorar sus paupérri-
mos números actuales.

• Durante el receso el equipo está obliga-
do a encontrar las correcciones para
mejorar

Cuando se está a solo
metros de llegar al pri-
mer tercio del torneo, y
con la temprana elimina-
ción de la Copa Chile de
por medio, no hay que
sumergirse mucho en el
análisis para concluir que
el Talón de Aquiles de la
actual campaña albirro-
ja ha estado en la poca
solidez defensiva, con-
clusión que suena casi
como una ironía si se tie-
ne en vista que en el últi-
mo lustro esa era preci-
samente una de las ma-
yores fortalezas. Por eso
se entiende perfectamen-
te el retorno de David
Fernández.

Está muy claro que
una vez que vuelva a ro-
dar el balón, el conjunto
albirrojo deberá ser reso-
lutivo para poder comen-
zar a levantarse y no se-

guir enredándose como en
los últimos encuentros,
donde terminó casi norma-
lizándose el caer en errores
que se tradujeron en goles
en el arco propio.

Del mismo modo, vital
será también empezar a for-
talecer la parte mental, ya
que no puede ser que el
equipo no tenga la capaci-
dad de administrar desde lo
psicológico ventajas tran-
quilizadoras (pasar toda la
presión al rival) cuando las
cosas están saliendo bien, o
no tener la facultad de le-
vantarse cuando todo está
en contra. Está muy claro
que, en el deporte de alta
competencia, si un grupo no
está fuerte en lo emocional,
es casi imposible que los re-

sultados positivos se ha-
gan algo frecuente.

Ya en pretemporada el
plantel se planteó como
objetivo repetir o superar
la temporada 2020, y por
más que esa meta en la ac-
tualidad se vea algo leja-
na, creo todavía se puede
alcanzar, por lo que en
este receso, cuerpo técni-
co y plantel deberán saber
adaptarse a la realidad, es
decir entender muy bien
cuáles son sus fortalezas
y debilidades para com-
prender sus posibilidades
de dar con dicho propósi-
to. Total, aún hay tiempo
para lograrlo.
Por Jorge Vega Oses:
Redactor de deportes
de Diario El Trabajo
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ARRIENDO OFICINAS CON

ESTACIONAMIENTO INCLUIDO

A SÓLO DOS CUADRAS DE LA PLAZA DE ARMAS

Amplias, acogedoras, construcción sólida y nueva,
dos ambientes, ideal consulta profesional

Interesados llamar a los fonos :

34-2-34 31 70 - 9 8479 5521

El club San Felipe Basket aporta con tres jugadores a la selección chilena U14.

Cinco jugadores de San Felipe Basket y Trasandino a Selección Chilena U14
Excelentes noticias para

el baloncesto aconcagüino
se dejaron caer durante la

jornada del miércoles recién
pasado, cuando por medio
de su sitio web la Federa-

ción de Básquetbol de Chile
(Febachile) dio a conocer
que en la nómina de la Pre-

seleccion chilena masculina
U14 hay cinco jugadores del
valle de Aconcagua.

Se trata de los jugadores
de San Felipe Basket: Leo-
nardo Espinoza Salinas,
Víctor Osorio Vásquez y
Juan Acuña Henríquez.
A éstos se suman los inte-
grantes de Trasandino:
Agustín Pérez Sierra y
Lucas Lobos Ortega.

Los cinco seleccionados
iniciarán este proceso esta
noche (20:00 horas) con
una reunión telemática, en
la que también interven-
drán el cuerpo técnico del
combinado nacional y los
padres y apoderados de los
jugadores.

Leonardo Espinoza es uno de los integrantes de San Felipe
Basket que fue convocado a la Selección Chilena U14.

DEPORTES
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SE VENDE

Propiedad de 520 MT/2
Pleno centro de la ciudad de San Felipe

Locomoción colectiva a la puerta
Santo Domingo 310 (Frente al Juzgado

Municipalidad de Panquehue se adjudica proyecto Fondeporte del IND

Apenas 2 mm de lluvia cayó este miércoles para llenar embalse Chacrillas
Un total de 2 milímetros

de agua caída registró este
miércoles el Valle de Acon-
cagua. La nada misma para
poder aumentar la cantidad
del vital elemento en el em-
balse Chacrillas.

Nuestro medio conversó
con el secretario de la Junta
de Vigilancia del Río Putaen-
do, Hugo Silva, quien nos
comenta que con esta lluvia
el río igual está en lo míni-
mo: «Con esta lluvia…
nada, si el río está en lo mí-
nimo, en este momento está
entre 700 a 800 litros por
segundo que es el caudal que
trae el río. De ese caudal
nosotros estamos liberando
para la vida humana, los
APR, Esval y para riego,
600 litros, por lo tanto esta-
mos embalsando 100 litros
que es la nada misma», dice.

- Esto se mejora con
más lluvia.

- Solamente con lluvia,
solamente con lluvia o mu-
cha nieve que después ten-
gamos deshielos, son las dos
cosas que nos proveen de
agua para el embalse.

- En ese mismo sen-
tido, ¿nieve cayó arri-
ba?

- Pero es lo que se ve así,
de afuera, porque nosotros
no tenemos antecedentes
como medir, no tenemos
ruta de nieve.

- ¿No tienen ruta de

nieve?
- No, el río de Putaendo

no tiene ruta de nieve.
- ¿Eso cómo lo ven

ustedes, prácticamente
cuando haya deshielos?

- Nada más…claro-
- Preocupante la si-

tuación, ¿qué se comen-
tan ahí en Putaendo,
entre los mismos cana-
listas?

- Muy preocupante, por-
que acuérdese que este es el
duodécimo año de sequía, o
sea estamos con una situa-
ción muy crítica.

- ¿Qué se puede ha-
cer al respecto? ¿Va a
tener que pedirse ayuda
a otros lados por ejem-
plo?

- Mira el año pasado no-
sotros pudimos sacar ade-
lante la temporada porque
logramos embalsar una
cantidad, pero ‘mínima’,
como 7 millones de metros
cúbicos, de los cuales tene-
mos que dejar 4 como piso,
de acuerdo al protocolo en
el embalse, así es que se
ocupa eso y se ha estado sal-
vando un poco con las ho-
ras de agua de pozo, que
esos pozos son entregados
en administración a la jun-
ta de vigilancia por la DOH,
pero con el consiguiente
costo que significa pagar la
luz que son millones de pe-
sos, pero es muy caro, o sea

en este momento el año pa-
sado está saliendo más de
30 mil pesos la hora.

- ¿De agua?
- De agua, sí, eso es lo

que se está pagando, pagan
todos los regantes por tener
un poquito más de agua, y
eso es como para salvar en
algunas cosas más impor-
tante de frutales, de culti-
vos, ya que no se pueden
perder en un año.

- ¿Cómo es la situa-
ción hoy en día en Pu-
taendo?, porque años
atrás se perdieron plan-
taciones de duraznos,
damascos, ¿cuál es hoy
el panorama?

- Hoy día estamos en la
misma situación, hay mu-
cha gente que está arran-
cando porque el agua no da
para mantenerlo, o sea si
hay una persona que tiene
dos hectáreas, está regando
una o menos de una.

- ¿Por muy cortos
tiempos de repente?

- Nosotros estamos con
el agua en el turno cada 8
días. ¿Qué significa eso?,
que hay canales que tienen
6 minutos por acción o por
hectáreas, 6 minutos cada 8
días, esa es al agua que se
está manejando hoy día.

DATOS DUROS
- ¿Cuánto debiera te-

ner en esta época el em-

balse Chacrillas?
- De partida nunca se ha

llenado, lo más alto que he-
mos llegado ha sido 16 mi-
llones, o sea la mitad, y eso
fue hace dos años y con eso
se salvó el año en forma más
o menos, digamos, un poco
tranquila.

- ¿Ahora cuánta agua
hay embalsada?

- En este momento esta-
mos en el piso, tenemos 4
millones 300, ó sea si tene-
mos que dejar 4, práctica-
mente no tenemos agua a
disposición del embalse.

- Cuando usted dice
la mitad, ¿son 32 millo-
nes de metros cúbicos?

- La capacidad del em-
balse son 31 millones, de los
cuales 4 millones que es el
piso que debe dejarse de
protocolo, por lo tanto son
27 millones de uso.

- ¿Reuniones con el
gobierno para plantear
inquietudes, solucio-
nes, se hacen o no estas
famosas mesas de tra-
bajo?

- Estamos permanente-
mente en reuniones, en esta
semana tuvimos reunión
con la DOH en forma tele-
mática, viendo cómo se pre-
senta el año, cómo va el
embalse. Porque el embal-
se todavía no se entrega, el
embalse es en este momen-
to de la DOH.

- ¿Debiera pasar a
quién?

- Eso después viene una
entrega por 4 años que es
administración conjunta
entre la DOH y la Junta de
Vigilancia, y posterior a eso
viene la entrega a los regan-
tes que es donde cada uno
tiene que firmar su compro-
miso de reembolso por el
costo que tiene.

- ¿O sea en plata en el
fondo?

- Claro, es firmar una
escritura con el compromi-
so que cada año va a tener
que pagar tanto por acción.

- ¿Esta agüita del
miércoles?

- Es como para matar el
polvo, si no alcanza a entrar
en la tierra, 2 milímetros
son 2 litros de agua por me-
tro cuadrado… nada. Eso
decía en la mañana a una
radio de Putaendo donde
me preguntaban si nosotros
en el mes de junio, esta es
la primera agua que tene-
mos este año, 2 mm, el año
pasado teníamos 100 mm
en el mes de junio… en el
mes de junio, entonces si
comparamos 100 a 2 ¿Qué
tenemos?, esa es la realidad.

Hugo Silva, secretario de la Junta de Vigilancia del Río Pu-
taendo.

La Municipalidad de
Panquehue se adjudicó la
ejecución de un proyecto
deportivo, por intermedio
del Fondeporte 2021 del
Instituto Nacional del De-
porte (IND).

De acuerdo a lo informa-
do por el encargado de la
Oficina del Deporte, Alexis
Barrera, se trata de un
proyecto que permitirá el
desarrollo de tres discipli-
nas deportivas: Skyline,
Yoga y Acondicionamiento
Físico.

El proyecto adjudicado
representa una inversión de

casi seis millones de pesos,
el que podrá ser ejecutado
en distintos sectores de la
comuna de Panquehue,
cuando ésta se encuentre en
la Fase 3 del Plan  Paso a
Paso.

Este fondo es una herra-
mienta de financiamiento y
promoción que tiene como
objetivo apoyar el desarro-

llo y proyección de la activi-
dad física y deportiva, y que
financia total o parcialmen-
te proyectos, programas, ac-
tividades y medidas de fo-
mento, ejecución, práctica y
desarrollo del deporte en
sus diversas modalidades y
manifestaciones.

Este proyecto que fue
adjudicado a la Municipali-
dad de Panquehue, puede
del mismo modo financiar
iniciativas que sean presen-
tadas por servicios públicos,
organizaciones deportivas,
instituciones públicas y pri-
vadas de educación supe-
rior, organizaciones territo-
riales y funcionales, organi-
zaciones privadas sin fines
de lucro, personas naturales

(con grados académicos
iguales o superiores a ma-

gister) y personas jurídicas
con fines de lucro (consul-

toras dedicadas a la investi-
gación).

• De acuerdo a lo informado por el encar-
gado de la Oficina del Deporte, Alexis Ba-
rrera, el proyecto considera el desarrollo
de tres disciplinas deportivas en diferen-
tes sectores de la comuna.

El proyecto adjudicado representa una inversión de casi seis millones de pesos, el que
podrá ser ejecutado en distintos sectores de la comuna de Panquehue, cuando ésta se
encuentre en la Fase 3 del Plan  Paso a Paso.

COMUNIDAD
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Olla Común en Villa Departamental continúa apoyando a sus vecinos
Hoy cerramos la sema-

na retomando el tema de las
Ollas Comunes de nuestra
ciudad, en este caso habla-
mos de la que funciona en
Villa Departamental y que
es realizada por la presiden-
ta de la junta vecinal del sec-
tor, Rosa Valderrama,
quien apoyada de otros ve-
cinos siguen aportando a
quienes más necesitan con
sus almuerzos solidarios.

- ¿Cuántas personas
están saliendo favoreci-
das con este proyecto
comunitario?

- Bueno, nosotros empe-
zamos con poquito porque
usted sabe que de repente
venían a buscar almuerzos,
llegamos a entregar 50 y
ahora vamos en más de 100,
entregamos a las personas
que vienen acá, también
entregamos a domicilio,
don Mauricio en el furgón
reparte a las personas que
no pueden llegar a buscar su
almuerzo, así que nosotros
les envasamos y él se las lle-
va.

- ¿Qué días hace us-
ted esta Olla Común?

- Puro día sábado a me-
diodía, más o menos, a las
doce ya está listo el almuer-
zo ya para que vengan a re-
tirar los almuerzos. Actual-
mente la Municipalidad nos
donó alimentos no pereci-
bles, nos ayudan también
Paola Leiva, la Paula Freire
y amistades Escalona, la
Cinthia y ellas aportan un
granito de arena para que
las comidas salgan bien.

- ¿Cuentas con ayu-
dantes para preparar
estos almuerzos?

- Yo siempre he prepa-
rado la comida, y la tesore-
ra otra voluntaria, la seño-
ra Eliana, baja el marido de
ella y reparte la comida. En
total son entre 120 a 180 al-
muerzos por semana los
que repartimos.

- ¿Sólo entregan acá,
o también envían a
otras poblaciones?

- Nosotros no solamen-
te entregamos en Villa De-

partamental, estamos en-
tregando a Población Cho-
rrillos, estamos entregando
a Yevide, a gente de la toma,
llega gente de varias partes.
Yo le agradezco enorme-

mente a la gente que nos
copera, porque sin la gente
que nos copera no podría-
mos seguir haciendo esta
Olla Común.
Roberto González Short

COMUNIDAD

Despiden al querido ‘escobero’
ADIÓS DON RIGOBERTO.- A

las 11:30 horas de este jueves fue des-
pedido a su Última Morada el conoci-
do ‘Maestro de las Escobas’, Rigober-
to Manuel Reinoso de 87 años de
edad, luego que falleciera en horas de

la noche de este martes producto de un
infarto. La Misa se ofició en la parro-
quia Andacollo, y sus restos mortales ya
descansan en el Cementerio Parque Al-
mendral, en La Troya. (Foto Roberto
González Short)

El alcalde Patricio Freire ha estado al pendiente de brindar apoyo a esta y otras Ollas Comu-
nes a lo largo de esta pandemia, aquí lo vemos con quienes hacen los almuerzos.

TODOS LOS SÁBADOS.- Esta rica olla trae a veces arroz
con carne, verduras, chorizo y lentejas.

Presidenta de la junta vecinal de Villa Departamental, Rosa
Valderrama.

TODO GRATIS.- Son más de 150 almuerzos los que se re-
parten en la sede comunitaria de Villa Departamental cada
sábado.
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Adulta mayor atropellada en su bicicleta en Av. Hnos. Carrera Poniente
POLICIAL

Una adulta mayor de
aproximadamente 60 años
de edad, que transitaba la
mañana de este jueves en su
bicicleta por Avenida Her-
manos Carrera Poniente, a

una cuadra de Agrolub por
el sector El Señorial, resul-
tó atropellada por una KIA
Carnival plateada cuando
intentó hacer un viraje en su
bicicleta hacia la izquierda

para ingresar a un pasaje de
la población.

El accidente ocurrió a las
08:57 horas de este jueves.
La vecina cayó aparatosa-
mente al suelo y sufrió es-

coriaciones de mediana
consideración.

Al lugar de los hechos se
presentaron la unidad de
Bomberos R-1, una ambu-
lancia del SAMU y también
de Carabineros.

La mujer tras su caída al
pavimento recibió la asis-
tencia inmediatamente del
conductor del vehículo,
quien en todo momento
permaneció en el lugar a la
espera de personal médico

y policial. Finalmente la pa-
ciente fue trasladada por
personal del SAMU a Ur-
gencias del Hospital San
Camilo.
Roberto González Short
Fotos Giovanni Trincado

LESIONES LEVES.- La mujer pese a recibir un fuerte golpe, no registró fracturas o TEC
alguno que fuera visible, en Urgencias fue atendida.

CICLISTA ATROPELLADA.- La vecina fue atendida minutos después del accidente por per-
sonal de Carabineros, SAMU y Bomberos.

¡Apareció Benjamín!

En casa de compañero en Villa Cordillera hallan a joven desaparecido
En casa de un compañe-

ro en la Villa Cordillera es-
taba Benjamín Nicolás
Castro Hermosilla, joven
de 17 años de edad que ha-
bía desaparecido el día
miércoles a eso de las 08:20
horas aproximadamente,
luego de haber sacado la
basura de su hogar ubicado

en calle Hermanos Carrera,
frente al exsupermercado
‘La Doñita’.

Su madre, Angelina
Hermosilla, muy emocio-
nada confirmó la informa-
ción agradeciendo a Dios y
a todas las personas que
oraron por la pronta reapa-
rición de su hijo.

Según indicó la madre
del adolescente, el joven
apareció «en la casa de un
compañero, dice estar mo-
lesto con su papá, conmigo;
él no quiere hablar, está
enrabiado, pero apareció,
lo que importa es que apa-
reció. Doy las gracias por-
que está conmigo, es lo más

Benjamín Castro Hermosilla, imagen difundida ampliamente
por redes sociales alertando sobre su desaparición.

importante, ahora está
dentro de la casa, estamos
esperando que llegue Cara-
bineros para hacer la cons-
tancia, todas esas cosas»,
dijo.

Al preguntarle cómo fue
que lograron averiguar el
paradero del joven, la ma-
dre indicó que se acordaron
de un compañero con quien
siempre hablaba; «mi
mamá se acordó de la di-
rección de él y subió a la
Villa Cordillera», señaló
Angelina, madre de Benja-
mín.

Reiteró que daba las gra-
cias a Dios que escuchó sus
plegarias y su hijo ahora
«está acá, todas las oracio-
nes, oró tanta gente que nos
iluminó para acordarnos
de los otros amigos que no
tenía en su teléfono, yo creo
que la oración de cada uno
hizo que pudiéramos llegar
a él», sostuvo Angelina.

Recordar que Benjamín
desapareció este día miér-
coles pasadas las ocho de la
mañana, luego que sacara la
basura de su hogar. Desde
ese momento se le perdió el
rastro. Sus familiares hicie-
ron reiterados e insistentes
llamados a la comunidad
para que entregara infor-
mación.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: No se desgaste tratando de complacer
a personas que no valoran lo que hacen. SA-
LUD: Sobre exigirse demasiado tarde o tem-
prano provocará desequilibrios en su organis-
mo. DINERO: No ambicione las cosas de los
demás. COLOR: Plomo. NÚMERO: 3.

AMOR: Si tiene un compromiso serio con una
persona no le falte el respeto mirando para el
lado. SALUD: Debe tener cuidado con el con-
sumo excesivo de alcohol. DINERO: Trabaje en
sus debilidades con el objetivo de fortalecerlas.
COLOR: Rojo. NÚMERO: 25.

AMOR: Debe darse la oportunidad de rehacer
su vida, usted merece a una persona que le
quiera tal como es. SALUD: El estrés está ge-
nerándole problemas al colon. DINERO: El ries-
go de perder dinero siempre está presente, pero
debe tratar de minimizarlo. COLOR: Verde.
NÚMERO: 17.

AMOR: Toda relación que inicia puede tener
complicaciones, pero si busca comunicarse
poco a poco esta se consolidará. SALUD: Tó-
mese un momento del día para descansar un
poco antes que el ritmo le haga colapsar. DI-
NERO: No rechace la ayuda que le ofrezcan.
COLOR: Negro. NÚMERO: 33.

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

AMOR: Siempre debe tener presente el espa-
cio que debe darle a su pareja para que haga
cosas por su cuenta. SALUD: Es bueno que se
esfuerce en sus tareas, pero tenga cuidado con
que su salud pague la cuenta. DINERO: Para
triunfar solo es necesario atreverse. COLOR:
Blanco. NÚMERO: 20.

AMOR: Aunque en algunos momentos el amor
nos hace sufrir, esto no quiere decir que el su-
frimiento será eterno ya que la vida termina son-
riendo. SALUD: No enfrente usted solo/a los
problemas de salud, eso no le hace bien. DI-
NERO: Evite cualquier gasto fuera de progra-
ma. COLOR: Morado. NÚMERO: 23.

AMOR: Es importante escuchar más a la pare-
ja para así saber que se está haciendo bien y
que no, pero no lo haga con la mente cerrada.
SALUD: Es importante que atienda las necesi-
dades de su organismo. DINERO: No tenga te-
mor de hacer frente a los nuevos desafíos.
COLOR: Gris. NÚMERO: 24.

AMOR: Para que aparezca el romance en su
vida no hay tiempo ni lugar. Por favor déjese
sorprender. SALUD: Todo lo natural puede ser
un perfecto complemento para enfrentar los pro-
blemas de salud. DINERO: Las cosas mejora-
rán, no lo dude. COLOR: Rosado. NÚMERO:
19.

AMOR: Todos merecen ser felices, pero si no
abre su corazón esto difícilmente esto ocurri-
rá. SALUD: Es recomendable que evite salir
hasta con tarde ya que repercuten su organis-
mo. DINERO: Una derrota no significa perder
la batalla por completo. COLOR: Naranjo.
NÚMERO: 1.

AMOR: Entregarse con todo es importante en
la relación y esto debe sentirlo quien está a su
lado. SALUD: No minimice la importancia que
tiene tomarse un momento del día para usted
y sus necesidades. DINERO: No pida presta-
do más dinero. COLOR: Lila. NÚMERO: 2.

AMOR: Caer en los celos extremos no está
nada bien, eso puede provocar un quiebre en
la relación. SALUD: No mezcle las bebidas
energéticas con el alcohol. DINERO: Si orga-
niza bien las cosas podrá enfrentar muy bien
lo que resta de junio. COLOR: Calipso. NÚ-
MERO: 18.

AMOR: Tenga confianza en la pareja, pero
nunca deje de poner atención a las señales.
SALUD: No minimice la importancia de la sa-
lud de su familia. DINERO: No se salga de los
gastos que ya tiene programados para los últi-
mos días del mes de junio. COLOR: Café.
NÚMERO: 15.
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A SEGUIR ESPERANDO.- Los vecinos de Población Aconcagua deberán seguir esperando
a que el Municipio les quite esta montaña de escombros, ramas y cachureos.

LA CARA FEA DEL BARRIO.- Una triste postal adorna una de las esquinas de Población
Aconcagua desde hace varias semanas.

En esta población viven muchos adultos mayores, quienes llevan tiempo solicitando que el Municipio les atienda.

Hoy retirarán sólo las ramas, a esperar por lo demás:

Vecinos Pob. Aconcagua piden al Municipio retirar montaña de basura
Una literal montaña de

basura, cachureos y escom-
bros es la postal que ador-
na la esquina del pasaje J.L.
Castro en Población Acon-
cagua, luego que pasaran
varios meses de espera de
los vecinos, quienes han so-
licitado al Municipio que se
les instale un contenedor
para este fin, para ellos po-
der llenarlo con este tipo de
residuos, sin embargo pese

a que se les había prometi-
do que este lunes le instala-
rían el anhelado contene-
dor, hoy cerramos la sema-
na y no lo han puesto.

Fue casualmente por
este ofrecimiento de traer-
les un contenedor, que los
vecinos empezaron a sacar
su basura no tradicional,
pero ahora el espectáculo e
insalubridad se vuelve inso-
portable e impresentable.

LA TRISTE POSTAL
Quien recalcó esta situa-

ción a Diario El Trabajo
es Nelson Chaves Cruz,
secretario de la junta de ve-
cinos Población Aconcagua,
quien explicó a nuestro me-
dio el malestar de los veci-
nos de su población, «nues-
tra queja es respecto a
cómo se siguen acumulan-
do más y más desperdicios
y basura, y nadie se está
asombrando con respecto a
este tema, como vecinos es-
tamos observando que el
medioambiente hoy no se
está respetando y la gente
se está acostumbrando a

vivir entre medio de la ba-
sura. Hoy cada día hay per-
sonas inescrupulosas que
van ensuciando el lugar
donde están habitando, y
eso es irrespetar a la comu-
nidad y a sus vecinos, este

lugar acá en San Felipe, en
Regalado Hernández lleva
mucho tiempo así, se inició
con ramas habituales de
vecinos acá en nuestra ciu-
dad. Este es un trabajo que
se hace cada año no sola-
mente en mi población, sino
en varias poblaciones, y
generalmente se van dejan-
do las ramas porque no hay
un lugar en la ciudad don-
de se acopie en este tipo de
residuos, así que también es
un llamado a las nuevas
autoridades, para que qui-
zá en años próximos pue-
dan habilitar un lugar don-
de uno como vecino pueda
ir a dejar este tipo de ramas
y no ensuciar en los secto-
res de áreas verdes que te-
nemos en cada junta de ve-
cinos, también llamamos a
las autoridades para que se

tomen el trabajo de hacer
alguna ordenanza con res-
pecto a este tema», dijo
Chávez.

- Pero también hay
que ver que son los mis-
mos vecinos quienes ti-
ran acá la basura

- Bueno, y también a las
personas que tomen con-
ciencia y dejen de botar ba-
sura y escombros en cada
lugar que ven vacío, porque
la ciudad le pertenece a to-
dos y no es una tarea sola-
mente del Municipio, sino
que también de cada vecino
de no ensuciar el lugar don-
de vivimos, así que este es
también un llamado para
cada uno de nuestros veci-
nos, la idea es que cada sec-
tor y cada población esté
limpio. Y recordarles tam-
bién a la Municipalidad de

San Felipe que los operati-
vos deben hacerlos también
en toda la ciudad, que San
Felipe somos todos, no so-
lamente el sector oriente de
la ciudad, sino que también
el sector poniente. Vemos
muchos operativos en los
sectores altos, pero en los
sectores de abajo no es así,
llevamos solicitando aten-
ción desde hace muchos
años, es como que nos van
dejando de lado.

Diario El Trabajo
consultó al Municipio sobre
esta situación, y se nos in-
formó que para hoy viernes
está programado el retirar
las ramas del lugar, pero
que hasta la próxima sema-
na iniciarán los contactos
con la junta vecinal para re-
tirar los escombros.
Roberto González Short

Nelson Chaves Cruz, secre-
tario de la junta de vecinos
Población Aconcagua.


